

エピソード記録



おやつの時間のときのことです。

保育教諭がおやつを配ろうとしていると

Aくん：「ぼくの番まだかな～」

Aくんは自分のおやつを配ってもらうのを楽しむに待っている様子が分かるひと言でした。毎日の生活の中で、子どもたちは思ったことを素直に口に出して伝えようとするのがどんどん増えています。子どもたちと楽しい時間を共有していき、たくさんのやりとりができるように繋げていきます。



今年も残すところ、あと一カ月となりました。舞い散る枯れ葉や冷たい風に、冬の訪れを感じる頃となりました。お天気の良い日には、園庭で元気に体を動かして遊んでいる子どもたちです。健康管理に十分に気を付けていき、元気に過ごしていきたいです。

11月のいす組の様子

乾布摩擦が始まりました。タオルを持ち、掛け声に合わせて、腕・首・胸・お腹・背中 of 順に服の上からゴシゴシ擦っています。タオルの持ち方もだんだんと上手になってきて、乾布摩擦をする姿も様になってきています。

また、保育教諭に絵本を読んでもらうことを楽しみにしていて、「〇〇がいい～」「〇〇読んで～」とリクエストをしてくれます。今は「おべんとうバス」「おべんとうバスのかくれんぼ」を喜んでいます。絵本を読みながらの子どもたちとの掛け合いがとても楽しいです。



やきいも おいしかったよ！



やきいもの準備をきりん組さんと一緒にやりました。おいもを洗って、濡れた新聞紙とアルミホイルにクルクルと巻いていきました。バケツの中の水は冷たく、手を突っ込むことに少し抵抗があったようですが、巻いていくのはとても上手に楽しくできていました。

おいもが焼けるのを楽しみにしてお昼寝をし、おやつにはアツアツのおいもを食べました。「大きいおいも～」「おいしいね～」「おかわりちょうだい」と口々に言いながら味わっていました。おいしいやきいもに大満足でした。



持ち物の名前について

〇持ち物（ビニール袋・衣類・食具セットなど）には必ず分かりやすく大きく名前の記入をお願いします。名前が薄くなっていたり、消えている場合も記入をお願いします。



12月の予定

- 20日（水）身体測定
- 22日（金）クリスマス会
- 27日（水）お誕生会
- 28日（木）おもちつき大会
- 29日（金）～1/4（木）冬休み

新しいお友だちが増えました！

ほしの しょうごくん

よろしくね！



噛んで食べることにおいこことがたくさん！

ゆっくりよく噛んで食べることで、食べ物の形や固さを感じることができ、味がよく分かるようになるなど味覚が発達します。口の周りの筋肉をよく使うことで、あごの発達を助け、表情が豊かになったり、言葉の発音がきれいになったりします。